



MESSE TURM

PRESSEMITTEILUNG

4. SkyRun MesseTurm Frankfurt

Favorit Matthias Jahn bezwingt bei Europas höchstem Treppenhauslauf 1.344 Stufen und 222 Höhenmeter in 6:47 Minuten

**Mit 408 Startern Teilnehmerrekord /
15.000 Euro für den guten Zweck**

Frankfurt, 30. Mai 2010. Beim 4. SkyRun MesseTurm Frankfurt am heutigen Sonntag entschied der Vorjahreszweite Matthias Jahn den Wettkampf im Treppenhaus des MesseTurms für sich. Der Athlet erreichte das 61. Stockwerk in 6:47 Minuten und verwies damit seinen Wettbewerber Viktor Novotny auf Platz zwei, Dritter wurde Thomas Celko.

Insgesamt erstürmten 408 Läufer den Frankfurter MesseTurm, davon über 200 internationale Einzelläufer, 21 Unternehmensteams und 9 Feuerwehmannschaften. Im Vergleich zu 2009, als 332 Läufer zum dritten Treppenlauf im Frankfurter Wahrzeichen an den Start gingen, wurde die Läuferzahl damit deutlich gesteigert. 1.344 Stufen und damit 222 Höhenmeter mussten die Amateure und Profisportler zurücklegen, um das Ziel zu erreichen.

Stellvertretend für Frankfurts Oberbürgermeisterin Petra Roth, Schirmherrin des Frankfurter SkyRuns, gab Stadtrat und Sportdezernent Markus Frank gemeinsam mit der ehemaligen Fußballnationalspielerinnen Nia Künzer das Startsignal für die Sportler.

Neben der überragenden Aussicht von der Plattform des MesseTurms konnten die Bestplatzierten je ein Preisgeld in der Höhe von 750 Euro jeweils für den besten männlichen und weiblichen Athleten mit nach Hause nehmen. 500 Euro erhielten die Zweitplatzierten und über 250 Euro konnten sich die Drittplatzierten freuen. Gesponsert wurden die Preisgelder von der BMW Niederlassung Frankfurt am Main.

Gewinner und Favorit Matthias Jahn kurz nach dem Sprint: „Ich freue mich sehr über den Sieg hier bei meinem „Heimrennen“ in Frankfurt. Besonders glücklich macht mich,



MESSE TURM

dass ich meine persönliche Bestzeit um sieben Sekunden übertreffen konnte. Es war extrem eng, aber ich habe gewonnen – was will ich mehr?“

Unter den Einzelläufern der Damen gewann die 20-jährige Anna Hahner vor Annette Hartmann und Vorjahressiegerin Marie-Fee Breyer, mit einer Zeit von 7:48 Minuten. „Das war mein zweiter Treppenlauf, den ich mehr aus Zufall angetreten bin. Vor einer Woche habe ich schon den Berliner SkyRun gewonnen. Aber hier in Frankfurt ist der Lauf eine größere Herausforderung, denn mit 61 Stockwerken ist das Ziel fast doppelt so hoch wie in Berlin.“ Hahners Zwillingsschwester Lisa erreichte die Spitze des MesseTurms in 8:48 Minuten und verfehlte damit nur knapp den dritten Platz.

Als bestes Fünfer-Team der Unternehmenswertung erreichten die RiskRunners-Commerzbank mit einer Teamzeit von insgesamt 42:24 Minuten und damit einer Durchschnittszeit von 11:06 Minuten pro Läufer das Ziel. Dabei verwiesen sie die Teams S.G. Enkheim e.V. und ING DiBa auf die Plätze zwei und drei.

Berufs-Feuerwehrmannschaft Frankfurt I gewinnt Firefighters-Cup

Ein besonderes Highlight, das insbesondere die vielen Zuschauer erfreute, war der Firefighters-Cup, bei dem neun Feuerwehrtteams aus Deutschland und Ungarn gegeneinander antraten, um den Turm zum Teil in voller Montur inklusive Atemschutzgerät zu bezwingen. Auf dem Siegertreppchen landete die Mannschaft der Berufsfeuerwehr Frankfurt I. Insgesamt brauchten die Läufer 59:49 Minuten, wobei jeder der fünf Feuerwehrleute im Durchschnitt 11:06 Minuten unterwegs war.

„Wir sind sehr stolz darauf, dass der SkyRun MesseTurm Frankfurt sich als einer der populärsten Treppenläufe Europas etabliert hat. Viele internationale Spitzenläufer u.a. aus Singapur und Kenia sind bei uns zu Gast. Und das obwohl der „Taipeh 101 Run Up“ in Taiwan ebenfalls an diesem Wochenende stattfand“, sagte Christina Metzdorf, Projektverantwortliche bei MesseTurm-Verwalter GGM.

Agim Agushi brach Weltrekord im Köpfen

Neben dem Sprint auf Zeit wurde auch eine weitere sportliche Höchstleistung vollbracht. Der Kosovare Agim Agushi brach seinen eigenen Weltrekord im Fußball-Köpfen bei gleichzeitigem Erklimmen eines Wolkenkratzers. Insgesamt hielt er einen Fußball mit dem Kopf in der Luft während er den MesseTurm zweimal hinauf- und hinabstieg.

15.000 Euro für den guten Zweck

Die Anmeldegebühren der Team-Läufer von 15.000 Euro kommen zu 100 Prozent der gemeinnützigen Arbeit von ARQUE (ARbeitsgemeinschaft für QUerschnittgelähmte



MESSE TURM

mit Spina bifida Rhein-Main-Nahe e.V.) zugute, einem Verein, der die Interessen von Menschen mit angeborener Querschnittlähmung und Störung des Gehirnwasserkreislaufes vertritt.

Michael Lederer, stellvertretender Vorsitzender des Vereins ARQUE zeigte sich zufrieden: „Im vierten Jahr ist der SkyRun nun endgültig ein etabliertes Sportereignis in Frankfurt geworden. Die diesjährigen Gewinner Matthias Jahn und Anna Hahner können mit ihren Leistungen sehr zufrieden sein. Besonders glücklich macht mich aber, dass wir eine große Summe für unser gemeinnütziges Projekt, die ARQUE, sammeln konnten.“

Zu dem Spektakel, das von Medienpartner HIT RADIO FFH unterstützt und von Sportmoderator Frank Piroth moderiert und kommentiert wurde, waren trotz des Regenwetters zahlreiche Besucher und Fans angereist. Das Rahmenprogramm der „Dance Team“-Cheerleader des Basketballteams Skyliners Frankfurt, die Live-Übertragung aus dem Treppenhaus, ein Segway-Parcours sowie Würstchen, Kuchen und Getränke sorgten für die Unterhaltung der Gäste vor Ort.

Anlässlich des 4. SkyRuns strahlte der MesseTurm ein Wochenende lang auf besondere Art und Weise: Wie bereits in den Vorjahren zeichnete sich in den Fenstern des Gebäudes jeden Abend eine Treppe ab, symbolisch für den Anstieg, den die Läufer am heutigen Sonntag bezwingen mussten.

Weitere Informationen zu dem Treppenlauf sowie aktuelles Bildmaterial vom 30. Mai 2010 finden Sie unter www.skyrun-messturm-frankfurt.com.

Die wichtigsten Ergebnisse im Überblick

Einzelwertung Herren

- | | |
|-------------------|--------------|
| 1. Matthias Jahn | 6:47 Minuten |
| 2. Viktor Novotny | 6:52 Minuten |
| 3. Thomas Celko | 6:57 Minuten |

Einzelwertung Damen

- | | |
|---------------------|--------------|
| 1. Anna Hahner | 7:48 Minuten |
| 2. Anette Hartmann | 8:38 Minuten |
| 3. Marie-Fee Breyer | 8:46 Minuten |



MESSE TURM

Unternehmenswertung

- | | |
|----------------------------|---------------|
| 1. RiskRunners-Commerzbank | 42:24 Minuten |
| 2. SG Enkheim e.V. | 43:45 Minuten |
| 3. ING DiBa | 44:01 Minuten |

Wertung Feuerweherteams:

- | | |
|--|------------------|
| 1. Berufsfeuerwehr Frankfurt I | 59:49 Minuten |
| 2. Freiwillige Feuerwehr Aschaffenburg I | 01:08:28 Stunden |
| 3. FireFighters Miskolc / Ungarn | 01:10:33 Stunden |

Über den SkyRun

Der höchste Treppenhauslauf in Europa bietet mit seinem außergewöhnlich verwinkelten Treppenhaus neben den berühmten Wettkämpfen „Taipeh 101 Run Up“ in Taiwan (2.046 Stufen) und dem Empire State Building Run Up in New York (1.567 Stufen) eine besondere Herausforderung für die Läufer. Für Sicherheit, Sauerstoffzufuhr und professionelle Zeitnahme über ein digitales Chip-System ist während der Läufe gesorgt.

Über den MesseTurm Frankfurt

Mit seinen fast 257 Metern Gesamthöhe dominiert der MesseTurm weithin sichtbar die Skyline Frankfurts. Von dem deutschstämmigen Amerikaner Helmut Jahn im Stil des Art Déco als Entrée für die Messe Frankfurt erbaut, avancierte der Wolkenkratzer mit der markanten Pyramidenspitze nach seiner Fertigstellung im Jahr 1991 zum Wahrzeichen der hessischen Finanzmetropole. Insgesamt bietet das Gebäude auf seinen 63 Geschossen fast 62.000 Quadratmeter Gesamtmietfläche mit Raum für 3.500 moderne Büroarbeitsplätze und 900 Plätze in der Tiefgarage. Ein weiteres Charakteristikum unterstreicht das besondere Profil des MesseTurms: Es ist das einzige Gebäude mit einer eigenen Postleitzahl.

Pressekontakt:

Pia Verheyen
BCC Public Relations GmbH
Rembrandtstraße 13
60596 Frankfurt am Main
E-Mail: verheyen@bcc-ffm.de
Tel: 0177/454 17 54
Fax: 069 / 900 28 88 20